

Spielstraße Valpichlerstraße Verbindung Hogenbergplatz-Fröbelplatz Verkehrsberuhigung angrenzender Straßen

Antrag

Der BA wird gebeten die Unterausschüsse Mobilität sowie Schule und Gesundheit zu beauftragen, in Abstimmung mit den zuständigen Referaten, den Trägern öffentlicher Belange und den Anliegern die dauerhafte Umsetzung, der im Rahmen des Programms „Sommerstraßen“ eingerichteten Spielstraße Valpichlerstraße zu untersuchen.

Eine bauliche Verbindung der Grünanlagen Hogenberg- und Fröbelplatz, sowie die Verkehrsberuhigung der angrenzenden Straßen durch die Ausweisung eines verkehrsberuhigten Bereiches oder Fahrradstraßen soll geprüft werden.

Begründung:

Erste Befragungen der Nutzer*innen der Plätze und des anliegenden Familienzentrums haben eine sehr positive Resonanz zur Sommerstraße ergeben. Die durch ein kleines Teilstück der Valpichlerstraße getrennten Grün-, Erholungsflächen und Spielplätze Hogenberg- und Fröbelplatz hat offensichtlich dadurch mit sehr einfachen Mitteln eine räumliche Verbindung erfahren. Die Steigerung der Aufenthaltsqualität dieser, für den östlichen Teils Laims wichtigen grünen Oase, hat sich erhöht. Das anliegende Familienzentrum profitiert ebenfalls von der veränderten Situation.

Auf dem Teilstück und den anliegenden Straßen besteht nur geringer motorisierter Individualverkehr, oftmals handelt es sich hier um Ausweichverkehr. Probleme, wie die unzulässige Radverkehrsnutzung der Spielstraße lassen sich, ebenso wie die Belange der Anlieger, im weiteren Verfahren und der Planung gut regeln.

gez. Christian Hartranft

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im BA 25 Laim

Stefanie Junggunst | Jutta Hofbauer | Daniel Haas | Lisbeth Haas | Gerhard Laub |
Renate Spannig | Martin Beier | Nicola Fritz | Christian Hartranft | Sun-Tsung Kim